



GEMEINDE EIKEN

Gemeindenachrichten vom 6. Februar 2025

Strassenbau und Werkleitungen Blaienweg / Stettenenstrasse; Auflage Bauabrechnung

Gemäss den Gemeindereglementen (§21 Strassenreglement und §54 Wasserreglement) müssen die Bauabrechnungen nach Fertigstellung der Erschliessungsanlage, in jedem Fall aber vor Verabschiedung der Kreditabrechnung durch die Gemeindeversammlung, während 30 Tagen öffentlich aufgelegt werden. Die Bauabrechnung für «Strassenbau und Werkleitungen Blaienweg / Stettenenstrasse» liegt vom 7. Februar 2025 bis 10. März 2025 während den Öffnungszeiten in der Abteilung Finanzen öffentlich zur Einsichtnahme auf.

Gegen die Bauabrechnung kann während der Auflagefrist beim Gemeinderat Eiken Einsprache erhoben werden. Die Einsprache muss begründet sein und hat einen Antrag zu enthalten.

Gemeinderat Eiken

Der Gemeinderat Eiken hat folgende Baubewilligungen erteilt:

BG-Nr. 2024-18, Abwasserverband Sisslebach, Gemeindehausplatz 1, 5070 Frick, Neubau Parallelleitung V280 bis V240 (Schmutzwasserleitung), Parzellen Nrn. 5501, 5508, 5509, 5517 und 5518

BG-Nr. 2024-24, Tierstein AG, Hauptstrasse 41, 5070 Frick, Neubau Gewerbegebäude, Parzelle Nr. 5427

BG-Nr. 2024-25, Schenker Schweiz AG, Hardstrasse 11, 5074 Eiken, Neubau Gewerbegebäude, Logistikgebäude, Leitstand und Parkplatz LKW, Parzelle Nr. 5426

Wahl zum neuen Leiter Hochbau

Der Gemeinderat hat Manuel Mahrer zum neuen Leiter Hochbau gewählt. Herr Mahrer ist eine ausgezeichnete ausgebildete Fachperson und wird die Stelle am 1. Mai 2025 antreten. Wir wünschen ihm einen guten Start und freuen uns schon jetzt auf eine gute Zusammenarbeit.

Gemeinderat und Verwaltungsteam

Personelles Verwaltung

Am 1. Dezember 2024, feierte Helene Böhlen ihr 5-jähriges Arbeitsjubiläum bei der Gemeinde Eiken als Mitarbeiterin der Gemeindekanzlei. Ihre ruhige und angenehme Art wird von allen Angestellten von Eiken sehr geschätzt. Im Namen des Gemeinderates Eiken sowie des gesamten Personals bedanken wir uns bei Helene Böhlen für den vorbildlichen Einsatz zum Wohle der Gemeinde Eiken.

Personelles Verwaltung

Am Mittwoch, 1. Januar 2025, feierte Valentin Rohrer sein 25-jähriges Arbeitsjubiläum bei der Gemeinde Eiken als Leiter Werkhof. Seine ruhige und angenehme Art wird von der Dorfbevölkerung sowie allen Angestellten von Eiken sehr geschätzt. Im Namen des Gemeinderates Eiken sowie des gesamten Personals bedanken wir uns bei Valentin Rohrer für den vorbildlichen Einsatz zum Wohle der Gemeinde Eiken.